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Павел 
КРАШЕНИННИКОВ В ГОСДУМЕ ДОЛЖНЫ РАБОТАТЬ 

Началась предвыборная кам
пания кандидата в депутаты 
Государственной Думы по 185-му 
Магнитогорскому избиратель
ному округу, государственного 
советника юстиции РФ, ректо
ра Российской школы частного 
права, доктора юридических 
наук. Павла Владимировича Кра
шенинникова. 

Во вторник Павел Владимирович 
встречался с «трудовиками» Магни
тогорского металлургического комби
ната. Состоялся заинтересованный 
разговор. Проблемы Магнитки Кра
шенинникову хорошо знакомы. Он 
коренной магнитогорец, здесь живет 

его мать, близкие д р у з ь я . После 
того, как в 33 года он стал министром 
юстиции , появилась возможность 
больше помогать родному городу. С 
его участием были решены жизнен
но важные вопросы, связанные с соб
с т в е н н о с т ь ю г р а д о о б р а з у ю щ е г о 
предприятия, он также занимался 
многими городскими проблемами. 

Павел Владимирович подчеркнул, 
что Россия до тех пор не выберется 
из кризиса, пока в Государственной 
Думе будут сидеть люди, заботящи
еся только о своем благополучии и 
слабо разбирающиеся в законотвор
честве. А ведь именно законы явля
ются основой экономического благо

получия любого цивилизованного об
щества. В парламентах развитых 
стран большая часть депутатов — про
фессиональные юристы и экономисты. 
По мнению Крашенинникова, необхо
димо ликвидировать депутатские при
вилегии и депутатскую неприкосно
венность. А зарплату депутатов сни
зить до уровня средней заработной 
платы по России. Тогда в Думе будут 
работать люди, душой болеющие за 
Россию, а не за свой карман. 

Государственный советник юстиции 
Российской Федерации Павел Краше
нинников сообщил, что он подгото
вил и в ближайшее время опубликует 
проект жилищного кодекса, проекты 

законов о гарантиях прав бюджетных 
организаций, о.профессиональной ар
мии, об ограничении прав Президен
та по роспуску Государственной Думы 
и ряд других. И в случае его избра
ния депутатом нижней палаты парла
мента у него будет больше возмож
ностей для утверждения и принятия 
этих законов, столь необходимых на
шей стране. А в решении экономичес
ких и социальных проблем округа ему 
помогут достаточно прочные связи с 
представителями федеральной влас
ти и хорошие отношения с лидерами 
практически всех фракций в Государ
ственной Думе. 

И. КОМИССАРОВА. 

ЛЕНЬ ЦЕХА 

М А Р Т Е Н Ы Ж Д У Т 
Д Е К О Н С Т Р У К Ц И И 

«Днями цеха» называют на ком
бинате давно уже ставшие традици
онными встречи руководителей 
предприятия и профсоюзного коми
тета ОАО «ММК» с трудовыми кол
лективами. 

£5 октября такой день был в мартенов
ском цехе. Встреча проходила в «красном» 
уголке. Вел ее председатель профкома 
комбината В. 3. Близнюк. Он говорил о кол
лективном договоре, ежегодно заключае
мом администрацией и профсоюзным ко
митетом, о том, что приближается время 
подведения итогов колдоговора-99 и зак
лючения нового соглашения на 2000-й год, 
о том, как профсоюзные активисты конт
ролируют выполнение мероприятий, зало
женных в этот важный для всех трудящих
ся документ. 

Затем на встрече выступил заместитель 
генерального директора ОАО «ММК» Р. С. 
Тахаутдинов с информацией о перспекти
вах развития комбината, сталеплавильно
го производства в целом и мартеновского 
цеха в частности. Затем Рафкат Спарта
кович выразил готовность ответить на воп
росы участников встречи. 

Их было всего два. Самый важный воп
рос, волнующий весь коллектив мартенов
ского цеха, задал его начальник Н. Н. Ша-
киров: верно ли пишут городские газеты, 
что мартеновский цех будет закрыт? За
меститель генерального директора отве
тил, что предстоит реконструкция цеха, о 
закрытии нет и речи, поэтому трудящие
ся могут не волноваться - о н и будут обес : 

печены и работой, и зарплатой. Второй 
вопрос — о плохом качестве спецодежды 
и обуви — был взят на контроль. Р. С. 
Тахаутдинов заверил мартеновцев, что по
ручит работникам УМТС разобраться и в 
ближайшее время дать конкретный ответ 
о принятых по этому поводу мерах. 

В теплых тонах завершил встречу предсе
датель профсоюзного комитета цеха Е. А. 
Нечаев. 26 ноября 1999 года мартеновский 
цех отметит свое 45-летие. И хотя официаль
но этот возраст юбилейным не считается, 
дата «круглая», а это-уважительный повод 
для «семейного» праздника, и мартеновцы 
будут к нему готовиться. 

О. НЕЙВИНА. 

ВЫСТАВКИ 
Позавчера, 26 

октября в обла
стном центре, в 
ледовом дворце 
«Юность» на
чала свою рабо
ту III специализированная выставка «Метал-
лургия-99», «Машиностроение-99», организо
ванная администрацией Челябинской области, 
Южно-Уральской торгово-промышленной па
латой, Южно-Уральским государственным 
университетом, Челябинским научно-исследо
вательским институтом металлургии и вы
ставочным центром «ЮжУралЭкспо». 

— Мы придаем этой выставке огромное значение, 
— сказал на церемонии торжественного открытия гу
бернатор области П. И. Сумин, —потому что и метал
лургия, и машиностроение всегда были и остаются от
раслями, определяющими всю экономику страны. А в 
нашей области 50 процентов всех получаемых дохо
дов обеспечивают предприятия этих двух отраслей. 

Губернатор пожелал участникам выставки успехов 
в работе, заключения выгодных контрактов, посколь
ку эффективность подобных мероприятий определя
ется в конечном счете числом и стоимостью подпи
санных сделок и договоров на приобретение новых, 
более совершенных технологий, оборудования и про
чих разработок, предлагаемых обычно на выставках. 

Председатель комитета по промышленной полити
ке Уральского региона С. Б. Воздвиженцев подчерк
нул в своем выступлении, чт.о открывающаяся выстав
ка должна продемонстрировать прежде всего жизне
способность экономики Южного Урала. 

От имени руководства открытого акционерного 
общества «Магнитогорский металлургический комби-

« М Р Т А Л Л У Р Г И Я - Я Я У 
v s l V I L I H I I f i f I I v l l l шМшм» 

НАЧИНАЕТСЯ С МАГНИТКИ 
нат» приветствовал участников выставки первый за
меститель генерального директора А. А. Морозов. 

— Металлургия Южного Урала живет и динамично 
развивается, —сказал он в своем выступлении. — Э т о 
демонстрирует и наш комбинат. Он устойчиво и эф
фективно работает и вносит солидную долю в те 50 
процентов доходов, которые обеспечивают своей ра
ботой металлурги и машиностроители. 

Андрей Андреевич приветствовал участников и го
стей выставки, можно сказать, в качестве хозяина, по
скольку первый день работы выставки был днем ОАО 
«ММК». И павильон нашего комбината и его дочер
них обществ расположился под сводами комплекса 
очень удобно, у самого входа. Каждый входящий не 
может пройти мимо нашего фирменного знака и мимо 
экспозиции Магнитки. 

И магнитогорцы как хозяева выставки постарались 
на славу. Творческие коллективы Дворца культуры им. 
С. Орджоникидзе привезли в качестве художествен
ного оформления экспозиции ММК большую концер
тную программу, а телекомпания ТВ-ИН подготовила 
и демонстрировала насыщенную телепрограмму, рас
сказывающую о жизни и деятельности многотысяч
ного коллектива нашего акционерного общества, о его 
достижениях в развитии производства, его реконст
рукции и перевооружении. 

• Подробные заметки с выставки мы опубликуем в 
одном из ближайших номеров нашей газеты. 

М. К О Т Л У Х У Ж И Н . 

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИИ 

ЕСТЬ ТАКАЯ 
Ш"Ш M l ИЛЬ чщя т ш ШРШ 

Я I f Ш Ш Я ш I I 1 в • н 

И называется она Общерос
сийской партией пенсионеров, 
объединяющей сегодня в сво
их рядах более 600 тыс. рос
сиян, из которых более 1,5 
тыс. живет в Челябинской 
области. 

Хотя, по мнению председателя 
областной организации М. М. Лы
сенко , партия эта является не 
столько образованием политичес
кого толка, сколько широким соци
альным движением, цель которого 
— организованно и цивилизованно 
отстаивать интересы тех, кто, вый
дя на заслуженный отдых, в пери
од широкомасштабных экономичес
ких реформ оказался незаслужен
но обижен и обделен. 

Согласитесь, пенсия, еще недав
но воспринимавшаяся многими из 
нас как социальное благо, ныне 
считается чуть ли не своего рода 
наказанием за честно отработан
ные, о тданные на процветание 
страны годы. Прожить на те жал
кие гроши, которые получает боль
шинство пенсионеров, невозможно, 
ибо они не дотягивают даже до 
прожиточного минимума. А те, кому 
до достижения «положенного сро
ка» остается всего ничего, со стра
хом задумываются о будущем. И 
потому официально зарегистриро
ванная в 1997 году Общероссийс
кая партия пенсионеров, девиз ко
торой «Защитим себя сами», при
нимает сегодня в свои ряды-всех 
желающих, достигших 18-ти лет -
пенсия-то в перспективе ожидает 
каждого. Обо всем этом шел раз
говор на состоявшейся недавно в 
редакции газеты «Магнитогорский 
рабочий» пресс-конференция М. М. 
Лысенко с представителями город
ских средств массовой информа
ции. На прошедшем незадолго до 
этой встречи в Москве IV съезде 
партии было принято решение о 
выдвижении кандидатов в депута
ты Госдумы. Именно им предстоит 
в дальнейшем отстаивать в россий
ском парламенте интересы почти 
40 млн российских пенсионеров. И 
в первой «тройке» федерального 
списка рядом оказались имена 
бывшего заместителя Председате
ля Совета Министров СССР Я. П. 
Рябова, бывшего контрразведчика 
и участника войны в Афганистане, 
полковника запаса А. П. Констан
тинова и народной артистки России 
Р. В. Марковой. 

Впрочем,независимо от резуль
татов выборов в Госдуму, партия 
пенсионеров намерена с казать 
свое веское слово уже через год, 
когда начнутся выборы в местные 
органы власти. Ведь движение это 
было инициировано «низами». А 
что выходит, когда «низы» не же
лают жить по-старому, из истории 
России известно во всех подроб
ностях... 

В. СЕРГИЕНКО. 

Повышаем надежность электроснабжения 
Приказом генерального директора ОАО «ММК» В. Рашнико-

ва для повышения надежности электроснабжения баз отды
ха подразделений комбината и рыболовецкого участка в рай
оне Верхнеуральского водохранилища линия электропередач 
от подстанции «Спасск-Ивановка» передается на баланс энер-
гоцеха-2 УГЭ. 

Начальник цеха благоустройства и руководители подразделений, име
ющие базы отдыха в районе Верхнеуральского водохранилища, до 1 но
ября предоставят в энергоцех-2 приемо-сдаточную документацию по 
электроснабжению, согласованную с инспекцией «Челябгосэнергонад-
зора». До Нового года будет оформлен землеотвод по воздушным лини
ям электропередач. . 

Для обслуживания вновь принимаемых на баланс линий электропере
дач энергоцеху-2 будет предоставлена автотранспортная техника, а для 
обеспечения оперативности в работе - средства связи. 

Рассыпал груз - лишишься пропуска 
У водителей, нарушающих правила перевозки сыпучих 

грузов, отныне будут изыматься транспортные пропус
ка руководителями цеха благоустройства или службой 
безопасности движения ОАО «ММК». 

Вызвана эта серьезная мера тем обстоятельством, что на терри
тории комбината при перевозке автотранспортом сыпучих грузов 
происходят большие просыпки на дорожное асфальтовое полотно. 
Это усложняет безопасность движения и содержание автомобиль
ных дорог. 

Ответственность за правильную перевозку сыпучих грузов авто
мобильным транспортом возлагается на руководителей подразде
лений, которые должны контролировать погрузку сыпучих грузов и 
использование при их транспортировке брезентовых пологов. 


